

La Russie dénonce le fait que les États-Unis prétendent désintégrer la Syrie



Moscou, 24 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a dénoncé le fait qu'un groupe de pays cherche à désintégrer la Syrie moyennant des attaques militaires.

Il a déploré le fait que le gouvernement des États-Unis maintienne ses troupes en territoire syrien.

Le ministre russe des Affaires étrangères a critiqué au sein de l'Organisation de Coopération de Shanghai, les déclarations du président étasunien, Donald Trump, sur le véritable objectif des troupes étasuniennes dans ce pays arabe.

La Russie est le principal allié de la Syrie dans sa lutte contre le terrorisme et elle se prononce à tous les forums internationaux pour une issue diplomatique du conflit dans ce pays

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160656-la-russie-denonce-le-fait-que-les-etats-unis-pretendent-desintegrer-la-syrie>



Radio Habana Cuba